

Zugunsten der Bienen: Gärtner lässt Chemie weg



RÖTHENBACH — Das neue bienenfreundliche Konzept „Natürlich mit Nützlingen“ wurde am bayernweiten Tag der offenen Gärtnerei im Röthenbacher Floristikgeschäft Blumen Werner vorgestellt. Inhaber Christian Werner (im Bild) präsentierte die neue Arbeitsweise in seinem Betrieb, die auf chemische Pflanzenschutzmittel verzichtet und stattdessen auf natürliche Gegenspieler von Schadinsekten setzt. Der Röthenbacher Bürgermeister Klaus Hacker trat als Schirmherr der Aktion auf und wies in seinem Grußwort darauf hin, dass in Röthenbach seit vergangem Jahr sei-

tens der Stadt der Einsatz des umstrittenen Totalherbizids Glyphosat verboten ist. Der Vorsitzende des Verschönerungsvereins Röthenbach, Günter Werner, sagte, dass sein Verein künftig auf bienenfreundliche Pflanzen setzen werde. Der Heuchlinger Imker Thomas Reichel wies auf die Bedeutung der Biene für den Menschen hin. Über 80 Prozent der gesamten Bestäubungsleistung gingen auf sie zurück. Auf dem Gelände der Gärtnerei mitten in Röthenbach haben nun zwei Bienenvölker mit über 40000 Bienen eine neue Heimat gefunden. Foto: Privat